

{besps}visita-muram-2017|sdur=4|fdur=1|steps=20{/besps}

{besps\_}|0||index.php?option=com\_content&view=article&id=549&Itemid=167|Ver Galería de Fotos|\_self{/besps\_}|

Los grupos bilingües de 1º de ESO han visitado la exposición *Los cosmocalistas*, celebrada en el Museo Regional de Arte Moderno, de Cartagena. El martes, 18 de octubre, el grupo de 1º B se desplazó hasta el Museo a fin de disfrutar de esta exposición pictórica del pintor cartagenero Ángel Mateo Charris; el miércoles, 19 de octubre, hizo lo propio el grupo de 1º A.

Tras una detallada explicación de alguno de los cuadros de esta exposición por parte del personal del Museo, los alumnos pudieron realizar actividades de composición y coloreado con materiales ofrecidos por el MURAM.

Esta actividad ha sido realizada conjuntamente por los departamentos de Plástica y de Lengua Castellana y Literatura, enmarcada en el proyecto titulado "La belleza en el lenguaje".